

10/05/2004



Communiqué de presse PAL/1979

1 100 NOUVEAUX PALESTINIENS SANS ABRI A GAZA APRES 10 JOURS DE DESTRUCTION

(Adapté de l'anglais)

GAZA, 10 mai 2004 (UNRWA) – Au cours de l'une des plus intenses périodes de destruction depuis le début de l'Intifada, les militaires israéliens ont, au cours des 10 derniers jours, démoli ou endommagé 131 immeubles résidentiels dans la bande de Gaza. Selon les estimations de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA), ces destructions auraient fait plus de 1 100 nouveaux sans-abri, ce qui porterait à 17 594 le nombre de Palestiniens à avoir perdu leur domicile dans ces circonstances depuis le début de l'Intifada.

La majorité des démolitions ont eu lieu à Rafah dans le sud de la bande de Gaza, où 11 215 personnes avaient déjà perdu leur domicile suite aux démolitions opérées depuis l'éclatement des derniers troubles, mais aussi dans la région de la Route de Kissufim, où une Israélienne et ses quatre enfants avaient été tués par des Palestiniens le 2 mai dernier.

Le Commissaire général de l'UNRWA, M. Peter Hansen, a indiqué que l'UNRWA condamnait sans réserve les assassinats du 2 mai, comme il condamnait l'assassinat de Palestiniens innocents et de leurs enfants en rappelant que le droit international interdisait toute forme de représailles collectives. « La grande majorité des 17 000 Palestiniens qui ont perdu leur logement depuis le début de l'Intifada étaient seulement responsables de vivre au mauvais endroit, au mauvais moment », a-t-il ajouté.

L'UNRWA, qui représente la plus importante opération humanitaire en place dans le Territoire palestinien occupé, fournit de l'eau, de la nourriture, des couvertures et apporte une aide financière. Grâce à l'aide de généreux donateurs, il a construit des abris pour plusieurs centaines de familles sans abri. Mais, face à l'ampleur de la crise, ses moyens sont actuellement insuffisants pour répondre aux besoins de tous les sans-abri.

Pour toute information, contacter Paul McCann par téléphone au 059 428 008.

* * * * *